
FDP Hattersheim

BERICHT ZUM TRADITIONELLEN HERINGSESSEN DER FDP HATTERSHEIM AM 5. MÄRZ 2025 IN EDDERSHEIM

10.03.2025

Am 5. März 2025 lud der FDP-Ortsverband Hattersheim zum traditionellen Heringssessen nach Eddersheim ein. Zahlreiche Parteifreunde und Gäste folgten der Einladung und genossen einen geselligen Abend mit politischem Austausch und kulinarischen Genüssen.

Politische Akzente und Ehrungen:

Der Vorsitzende des FDP OV Hattersheim, Norbert Reichert, nutzte die Gelegenheit, um auf das politische Wirken der FDP in Hattersheim einzugehen. Er betonte die Erfolge der Koalition mit CDU und Freien Wählern, insbesondere die Vermeidung einer Grundsteuererhöhung für 2026 durch den konsequenten Sparkurs der FDP.

Ein besonderer Moment war die Ehrung von Aribert Mayer für 50 Jahre Mitgliedschaft in der FDP. Reichert überreichte ihm eine Urkunde sowie einen liebevoll zusammengestellten Fresskorb als Dank für sein langjähriges Engagement.

Würdigung des Jugendparlaments:

Ein weiterer Höhepunkt war die Anerkennung der Arbeit des Jugendparlaments. Anna Bode, die gemeinsam mit Myriam Jung das Jugendparlament organisiert, erhielt als besondere Wertschätzung eine 3D-Druck-Fliese mit dem Wappen des JuPa. Diese innovative Fliese, die ein Fach für einen NFC-Chip enthält, war ein ausdrücklicher Wunsch der Jugendparlamentarier.

Gastbeitrag von Moritz Promny:

Moritz Promny aus der FDP-Landtagsfraktion berichtete über das Ergebnis der Bundestagswahl und die daraus folgenden Herausforderungen für die FDP auf Landes- und Bundesebene. Seine offenen Worte und die realistische Einschätzung der politischen

Lage fanden großen Anklang bei den Anwesenden.

Blick nach vorn:

Abschließend betonte Norbert Reichert, dass die FDP auch weiterhin für liberale Werte einstehen werde und es nun umso mehr darauf ankomme, den Bürgerinnen und Bürgern in Hattersheim eine starke liberale Stimme zu bieten. Der Abend klang bei guten Gesprächen und dem traditionellen Heringssessen in entspannter Atmosphäre aus.

Ein besonderer Dank:

Ein herzliches Dankeschön ging an Michael Genthner und Rainer Hinz, die maßgeblich zur Organisation des Heringssessens beigetragen haben.

Insgesamt war das Heringssessen ein voller Erfolg und bot eine ideale Plattform für Austausch, Anerkennung und Motivation, um mit frischem Elan in die kommenden politischen Aufgaben zu starten.